頭痛、肩こりの原因は

ヘルペスウイルスである。

「ヘルペス・頭痛手記」 片岡佐代子 42歳

2015年5月2日

私は長年の間、頭痛とヘルペスに悩んできました。それに加え、背中の肩甲骨付近の背骨を挟んだ両側の筋肉の奥深くが『凝り』とは違う痛みが始まりました。いつもの対処法は、頭痛→鎮痛剤。ヘルペス→狸の脂。でも、背中の痛みは何をしても全くとれませんでした。ある日、アレルギー性鼻炎の15才の息子の為に、アレルギーを押さえ込むのではなく根本から治すような良い薬や病院は無いかとネットを見ていました。その時に、松本医院が目に入り松本先生の理論を読ませていただき、『これだ!』と直感しました。HPを見ていると、私の悩んでいるヘルペスと頭痛、肩こりはヘルペスウィルスのせいだと書かれていてこれまた、びっくり。もう、高知から大阪までいくしかない!と思い受診しました。息子は、まだ、漢方を煎じてのんでいますが、前に比べたら驚くほどよくなりました。

私は、抗ヘルペスウィルス剤と漢方を煎じて飲み始めた数日のうちに、背中の痛みが消えて行きました。今まで頻繁に唇にでていたヘルペスも、一度も出ていません。肩こりは職業柄出ますが自分でストレッチをしたら治る程度。寝込むくらいひどかった頭痛も全くおこらなくなり、本当に驚いています。松本医院のような病院が、高知にもできて欲しいと切実に思います。『自分の身体は自分の免疫で治す』子供達にも、キチンと教えていくつもりです。ありがとうございました。